

## La UE alerta a Aguas del Júcar del peligro de perder los fondos para el nuevo trasvase

F. J. B.

La Comisión Europea comunicó el viernes oficialmente a Aguas del Júcar y a la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó -las dos entidades que deben desarrollar el proyecto y que desde hace un año no mantienen ningún de contacto oficial- que la ampliación de la subvención económica -40 millones de euros- al proyecto peligró debido a que apenas queda tiempo para que entre en la programación de los fondos estructurales. La misiva firmada por Georgios Peroulakis, alto cargo de la Dirección de Política Regional, llegaba tras las diferentes interpretaciones hechas por los usuarios y el PSOE tras la reunión celebrada la semana pasada en Bruselas entre la Junta Central y los técnicos de la CE encargados de decidir si se concede financiación al trasvase Júcar-Vinalopó que tomará el agua en Cullera.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>



En el escrito al que ayer tuvo acceso este periódico, Peroulakis, recordó que la CE recibió del Gobierno la solicitud de modificación del «Gran Proyecto Júcar-Vinalopó» el pasado 15 de junio. Fecha desde la cual se está evaluando con la consulta de sus servicios asociados dentro de la Comisión y el Banco Europeo de Inversiones. La intención del Gobierno central era que el nuevo trazado Cullera-Villena -adjudicado el pasado mes de julio- recibiera una subvención de 40 millones de euros de Bruselas.

Bruselas estudia el caso y ha incluido en el mismo las alegaciones trasladadas por la Junta Central. El punto «D» del escrito señala que «la queja del Junta obliga a estudiar con mayor profundidad los elementos presentados, especialmente la falta de consulta pública y pedir a las autoridades competentes información adicional». Según Bruselas «esta tramitación puede traducirse en un retraso en la aprobación de la solicitud de modificación del Júcar-Vinalopó, retraso que podría poner en peligro la aprobación de este proyecto, dado que quedan sólo tres meses de plazo para los proyectos incluidos en la programación de fondos para 2000-2006».

Por otro lado, los alcaldes de Monóvar, Novelda y Beneixama, del PP, reivindicaron ayer en la comisión especial de las Cortes para el estudio de la sequía la necesidad de un Júcar-Vinalopó con agua de calidad para garantizar el desarrollo de las comarcas del Vinalopó y coincidieron en solicitar la toma en Cortes. El alcalde de Monóvar, Salvador Poveda, destacó las potencialidades turísticas de su población y subrayó que «necesitamos exactamente la misma agua que un turista alemán que viene a Torre Vieja o un belga que venga a Altea». El alcalde de Novelda, José Rafael Sáez, calificó de decisión «dictatorial» el cambio del trazado y denunció los «presuntos chantajes» que sufren «regantes y usuarios para que aprueben los postulados de Aguas del Júcar». Francisco Santiago, director del Consorcio de Aguas de la Marina Baixa, dijo que si la falta de agua en Benidorm a finales de los 70 se hubiera combatido con la desalación no se hubieran desarrollado igual las comarcas del interior, fraccionándose el territorio».